

KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadirat Allah SWT atas segala kekuatan, petunjuk, rahmat dan hidayah-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan pengantar karya Tugas Akhir yang berjudul “Perancangan Buku Panduan Wisata sebagai Media Informasi Pariwisata Kota Depok”. Tujuan penulisan Tugas Akhir ini dibuat sebagai salah satu syarat kelulusan untuk dapat menyelesaikan jenjang Strata 1 pada Program Studi Desain Komunikasi Visual Fakultas Industri Kreatif Universitas Telkom.

Dengan ini penulis menyadari bahwa Tugas Akhir ini tidak akan tersusun dengan baik tanpa adanya bantuan dari pihak-pihak terkait. Pada kesempatan ini, penulis mengucapkan banyak terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam proses penyusunan Tugas Akhir. Ucapan terima kasih sebesar-besarnya penulis sampaikan kepada:

1. Kedua orang tua penulis, Keluarga Besar Soejoedi Nadi dan Keluarga Besar Thamrin yang selalu memberikan semangat moril, materil, perhatian, kasih sayang dan doa tiada hentinya kepada penulis.
2. Bapak Jiwa Utama, S.Ds., M.Ds., selaku Dosen Pembimbing I dan Bapak Ricky Azharyandi Siswanto, S.Ds., M.Des., selaku Dosen Pembimbing II yang telah bersedia meluangkan waktu untuk mengarahkan dan membagi ilmu dalam penyelesaian Tugas Akhir.
3. Kepada civitas akademika Universitas Telkom, terutama tim dosen Desain Komunikasi Visual (Desain Grafis) dan tim penguji Fakultas Industri Kreatif yang telah memberikan ilmu yang bermanfaat terkait Desain Komunikasi Visual.
4. Bapak Abdul Aziz dan Duta Pariwisata ‘Mpok Depok’ Andrea Diandra, Komunitas Explore Depok, sebagai narasumber dan kontributor dalam keperluan pengambilan data Tugas Akhir ini.
5. Sahabat-sahabat terdekat yang selalu memberi dukungan, semangat tiada hentinya dari awal perkuliahan hingga akhir. Balqis, Anik, Nisa Eka, Puti, Amel, Jordi, Amanda Ekaratih, Zahrah Dhiya, Anggilia, Sofie, Mitha,

Aisyah, Hania, Mia, Winda, Anisa Fatkhuriani, Wyanet, Andhika, Amanda Wibisono, Anggun dan Arin. Rekan-rekan angkatan 2010, 2011, 2012 dan 2013. Rekan-rekan Grup TA Pak Riky dan Pak Jiwa, rekan-rekan Stavanger, Grup Izzah Ligo dan Rumah Kost Annida.

6. Dan semua pihak lain yang telah ikut serta memberikan bantuan dan dorongan dalam proses pelaksanaan Tugas Akhir.

Saya menyadari bahwa Tugas Akhir ini masih jauh dalam kesempurnaan. Oleh karena itu, kritik dan saran yang membangun sangat diharapkan untuk kesempurnaan Tugas Akhir ini.

Akhir kata, penulis mohon maaf yang sebesar-besarnya apabila dalam penyusunan Tugas Akhir ini terdapat banyak kesalahan. Semoga Tugas Akhir ini dapat memberikan manfaat khususnya bagi penulis dan para pembaca.

Bandung, 03 Juli 2015

Anisa Azalia
1401110031